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Oggetto: Assemblea Annuale (Desenzano del Garda, 23 maggio 2012) 
 
 
 
 In occasione dell’incontro dello scorso 19 aprile è stata decisa, a 6 mesi dalla sua 
interruzione, la ripresa del negoziato per il rinnovo del CCNL e soltanto il 4 maggio è stato possibile 
dare concretezza a tale ripresa. 
 
 La programmazione proposta degli ulteriori incontri è assai diradata nel corso delle 
prossime settimane, a conferma di un atteggiamento dilatorio della Vs. Associazione e di Anav e, 
quindi, di un percorso di confronto che, con queste modalità pare destinato a protrarsi per un 
tempo indefinibile. 
 
 Ad oltre 4 anni dall’apertura della vertenza contrattuale e a 3 anni dal Protocollo 
sottoscritto in sede di Ministero delle Infrastrutture e dei Trasporti il 14 maggio 2009, non viene 
ancora colta da parte della Vs. Associazione e di Anav l’urgenza di attivare un confronto serrato e 
fattivo che consenta di dare un esito positivo alla vertenza. 
 
 Questo, malgrado le sollecitazioni alle parti proposte anche dal Presidente della 
Commissione di Garanzia ex L. 146/90 in occasione dell’audizione volta congiuntamente dalla Vs. 
Associazione e dalle Organizzazioni Sindacali il 12 aprile scorso.  
 
 In questo quadro e in conseguenza degli effetti che tale  situazione inevitabilmente 
determina nelle relazioni tra la Vs. Associazione e le Organizzazioni Sindacali, con la presente 
comunichiamo che le scriventi non parteciperanno con propri rappresentanti al dibattito al quale 
sono state invitate nell’ambito dell’Assemblea in oggetto. 
 
 Distinti saluti 
 
 

I Segretari Generali 
 

 


